



APUNTAN A CABELLO TRAS EL CRIMEN DE EXMILITAR OJEDA

El impacto provocó la confirmación del Fiscal Nacional, Ángel Valencia, de que uno de los testigos del crimen del exmilitar venezolano con asilo político en Chile, Ronald Ojeda, apunta al ministro del Interior de ese país, Diosdado Cabello, como quien habría encargado y pagado por la comisión del secuestro y homicidio de ese ciudadano en Santiago.

Ojeda, disidente del Gobierno chavista, fue secuestrado el 21 de febrero de 2024 en su domicilio y sus restos fueron encontrados diez días después en la periferia, sepultados bajo una losa de cemento. La tesis del fiscal a cargo del caso, Héctor Barros, vincula al régimen de Nicolás Maduro y a la organización criminal Tren de Ara-

gua con el asesinato del exmilitar.

Los nuevos antecedentes surgieron luego de que el miércoles 22, en 21 allanamientos en las comunas de Estación Central, San Miguel y Maipú, las policías lograron detener a varios miembros de una banda ligada al Tren de Aragua, que estarían relacionados con delitos de crimen organizado, secuestros, torturas y homicidios, entre ellos posibles implicados en el crimen de Ojeda.

"Si la investigación lo confirma, el Estado de Chile no lo dejará pasar", declaró la ministra Carolina Tohá. Y agregó: "Habrá muchas definiciones que tomar, pero una de las cosas que tenemos claro es que recurriremos al Tribunal Penal Internacional".

